
1 期　日 平成２８年６月２４日(金)

開会　　午後３時００分 　　　閉会　　午後４時０５分

2 出席委員

教　育　長 　二　村　 好　美

教育長職務代理者　平　山　 孝　雄

委　　　員 　熱 田　 と し 子

委　　　員 　大　木　 睦　子

3 出席職員

学校教育課長 　有　　田　　　光

生涯学習課長 　水　　口　　　孝

公民館長 　佐　藤　 雅　一

図書館長 　戸 嶋  え み 子

給食センター所長 　椿　　　 　　　進

4 教育長挨拶

　皆さん、こんにちは。

お忙しい中、委員の皆様にはご出席いただきまして、誠にありがとうございます。

今回は、諸事情によりまして当初の開催日を急遽繰り上げさせていただきまして、誠に

恐縮に存じます。

　また、今月２９日には吉田小学校の屋内運動場の「起工式」を開催する運びとなり、

委員の皆様には既にご案内が届いておることと存じますが、何卒よろしくお願いいたし

ます。

　なお、月末の３０日に予定されております「豊栄小学校」の教育委員会訪問は、予定

どおりに午後１時１０分に市役所玄関前にご集合願います。

２日連続でのご参加を願うことになってしまいましたが、どうぞよろしくお願いいたします。

　さて、本日の会議では、議案７本が用意されておりますが、どうぞご審議の程よろしく

お願い申し上げます。

　以上簡単ではありますが、開会に当たっての挨拶とさせていただきます。

5 前回会議録の承認

(前、５月定例会分) 　　二　村　好　美　　教育長

　　熱 田  と し 子　　委 　員

6 議事録署名人選出

(本、６月定例会分) 　　二　村　好　美　　教育長

　　大　木　睦　子　　委 　員

於：　八日市場ドーム　選手控室
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7 現況報告及び当面の方針

①学校教育課　②生涯学習課(室)　③公民館　④図書館　⑤給食センターの

各課館所長より、５月の現況報告及び当面の方針について説明があった。　

平山教育長職務代理者

　のさかアリーナの利用状況ですが、本年５月と昨年５月を比べますと、利用人数が

約2,900人少ないということですが、その違いの理由をお示しいただきたい。

生涯学習課長

　５月７日からメインアリーナの天井耐震改修工事が始まり使用できなくなった関係で、

メインアリーナの５月中の利用件数が、１件となっております。

　この工事は、１１月２日までを予定しており、その間メインアリーナは利用できなくなり

ます。

平山教育長職務代理者

　ありがとうございます。

教育長

　平山委員には、図書館主催による小学生を対象とした「読書感想文の書き方講座」

の開催にあたり、お力添えをいただきありがとうございます。

8 議　　事

議案第１号 匝瑳市いじめ問題対策連絡協議会委員の委嘱について

議案第２号 匝瑳市いじめ問題対策連絡協議会委員の任命について

議案第３号 匝瑳市いじめ問題専門委員会委員の委嘱について

議案第４号 匝瑳市いじめ問題専門委員会委員の任命について

議案第５号 匝瑳市スポーツ推進審議会委員の委嘱について

議案第６号 匝瑳市スポーツ推進審議会委員の任命について

議案第７号 匝瑳市体育施設運営委員会委員の委嘱について

教育長

　教育委員のみなさま方のご協力によりまして、短時間で承認を得ることができました。

9 その他

　事務局より、下記について説明及び調整をした。

　１　「平成２８年度東総地方教育委員会連絡協議会研修視察」について

　２　平成２８年６月学校訪問の日程について

　３　平成２８年７月定例教育委員会の日程について

（議案第１号から第４号について、学校教育課長から説明があり、審議の結果可決された。）

（議案第５号から第７号について、生涯学習課長から説明があり、審議の結果可決された。）



教育長

　　大変お忙しい中、慎重審議いただきまして、ありがとうございました。

　以上をもちまして、６月定例教育委員会を終了いたします。


